
282 rue du Cellier     Saint-Georges, le 7 novembre 2014 

17190 St Georges d’Oléron 

Tél 05 46 76 51 41 – Fax 05 46 75 48 59 

 
 
 
Compte-rendu du 1er Conseil d’école 
 
Absents excusés : 

Madame l’Inspectrice de l’Education Nationale du Chapus : Mme Vié 

Monsieur  le Maire de Saint-Georges d’Oléron : M. Proust 

Mme la Déléguée Départementale de l’Education Nationale : Mme le Berrigaud 

Mme Poitou, représentante de parents d’élèves 

Mme Vitrac, élue chargée des affaires scolaires 

 

Présents : 

Madame l’Adjointe chargée des affaires scolaires : Mme Dias-Gorichon 

Mesdames, Messieurs les Représentants de parents d’élèves: 

Mme Nadreau CE2, M. Delorière CP, Mme Breton CM1, Mme Ettaher CE1.   

Mesdames, Monsieur  les enseignants de l’école :Sandrine Robert-Itier : CP et 

direction, Nicolas Fel CE1, Gentianne Saillard CE2, Marie Gasc CM1,  Isabelle 

Marquet CM2 et Laura Morin ZIL. 

Mesdames les conseillères municipales : Mme Steinbeck et Mme Montoya 

 

ORDRE DU JOUR 

- Installation du nouveau conseil  
- Rentrée 2014 

o Effectifs 
o Projet d’école  
o Organisation des classes  
o Activités Pédagogiques Complémentaires 

- La coopérative  
o bilan 2013-2014 
o projets 2014-2015 

- Projet d’aménagement et de rénovation de l’école 
- Questions diverses 

 

 

 

 

Début de la réunion à 18h00 

 



A)  Installation du nouveau conseil 
  

Présentation des personnes présentes.  

Suite aux élections des parents d’élèves, M. Delorière et Mme Ettaher sont devenus les 

nouveaux parents titulaires représentants au conseil d’école. Ils rejoignent mesdames 

Breton, Poitou et Nadreau déjà titulaires l’année passée. 

Mme Dias-Gorichon est venue accompagnée de deux élues chargées des affaires scolaires, 
Mme Steinback et Mme Montoya. 
Chez les enseignants, Mme Raffoux a remplacé Mme Beaumont, Mme Morin a remplacé 
Mme Fournier. 

 
Élection de parents d’élèves du 10 octobre : il faut noter une bonne participation de 65% et 

plus de parents candidats. Il faut continuer la communication sur cette élection par l’école et 

les parents élus. Ces derniers ont mis en place une adresse courriel pour poser des 

questions plus facilement et de façon anonyme. Voici cette adresse : 

parentsprimairestgeorges@yahoo.fr 

Une copie du compte-rendu du conseil sera affichée à l’entrée de l’école et sur le site 

internet qui devrait très prochainement être mieux référencé. 

B) Effectifs : 
 
Les élèves sont actuellement 117 au 14 octobre 2014 
Répartition: 
CP:24/CE1:25/CE2:23/CM1:25/CM2:20 
Augmentation de l’effectif cette année et probablement l’année prochaine.  

C) Projet d’école :  
Il reste inchangé et se poursuit jusqu’en 2016, cependant un avenant a été ajouté 

notamment pour faire apparaître les nouveaux horaires et l’organisation des 4 jours et 

demi. L’équipe enseignante attend les nouveaux programmes pour refaire un projet 

d’école. 

Avenants du projet d'école : 

● L'emploi du temps sur 5 jours 
● Axe 1 : maîtrise de la langue, renforcement des bases en français 
● Axe 2 : Résolution de problème en mathématiques 
● Axe 3 : PAC, parcours artistique et culturel, développement durable, lien avec les 

activités périscolaires 

 

mailto:parentsprimairestgeorges@yahoo.fr


Rappel des nouveaux horaires : 

 

D) Projets collectifs  
 
Les projets collectifs en EPS 
Les rencontres sportives communes aux écoles d’Oléron : 

- Le cross : 13 novembre  
- La course d’orientation : prévue le 24 mars 
- Les jeux traditionnels : juin 

.  

Mme Dias étudie une possibilité de repli pour la sortie au pré valet.  

Dans le domaine des arts 
- Visite du musée d’Oléron (convention de 10 visites sur l’année pour l’école) 
- Apprentissage des langues 
- Accueil d’une assistante anglaise une fois par semaine le jeudi de 30 minutes pour les 

CP/CE1, 45 minutes pour les CE2/CM1 et 1h pour les CM2. 
 
Participation des classes aux événements festifs des deux écoles et activités communes 
avec les partenaires de l’école (APE et mairie) 
 
Décembre: 
- Lundi 15: projection du film COOP à 13h30 dans la salle du Trait d’Union 
À partir de 16h30: Accueil des parents et des élèves de maternelle goûter et présentation 

des activités du soir à tous avec une formule portes ouvertes jusqu’à 17h30. 

- Semaine du 15 au 19/12 Spectacle à déterminer 
 
Février/Mars 
- Carnaval 
- Semaine 23 au 27 mars : 14h-15h Défilé dans les rues de Saint-Georges (thème la mer) 
À partir de 15h30: Goûter et ateliers avec les parents (portes ouvertes) 
 
Juin:  
- festival Pierre Loti 
- Kermesse collective fin juin (22 au 26 juin) 
 



Les projets par classe 

En sport : 

- CM2: surf en juin (10 séances) 
- CM1: voile en septembre/octobre et mai/juin (10 séances)  hand-ball (6 séances 

novembre /décembre) 
- CE2/CE1/CP: piscine (15 séances) 

● CP/CE1 de septembre à janvier : 5 groupes 

● CE2 de janvier à juin 

Dans le domaine des arts : 

- Participation des CE2 et CM1 au festival Vision d’Afrique 

- Participation à « école et cinéma » pour les CE2. 

- Participation des CP aux rencontres lecture 

Visite régulière de la médiathèque en fonction des projets de chacun. 

 

E) Organisation des Activités Pédagogiques Complémentaires : APC  
Les activités pédagogiques complémentaires sont organisées avec les modalités 

suivantes : 

- aide aux élèves rencontrant des difficultés dans leurs apprentissages 
- aide au travail personnel  
- activité prévue au projet d’école 
Les jours ne sont pas fixes et les parents des enfants concernés sont prévenus à 

l’avance pour donner leur accord. 

F) Bilan financier  
 

M. Fel fait le bilan financier de la coopérative scolaire qui se fait en partenariat avec l’OCCE.  

 
RAPPORT D’ACTIVITÉS DE LA COOPÉRATIVE SCOLAIRE DE L’ECOLE POUR LE 
DÉBUT DE L’ANNÉE SCOLAIRE 2013-2014 : 
Mandataire: Mr Fel 
Co-mandataire:  Mme Robert-Itier 
 
En caisse à ce jour  11000 € (10176,37€ à la fin de l’exercice précédent) 

- Don de l’APE : 1309,97 € (bénéfices des activités de 2013-2014) 
Bourse aux jouets, marché de Noël, brocante, kermesse de juin 

- Souscription des parents d’élèves : 650 € pour 100 familles soit environ 50%de 
participation 

- Don Amicale de Sauzelle : 200€  
 Le financement de la coopérative par la commune pour 2014: 800€ par classe pour l’année 
civile (pour gérer directement les frais de transport pour les petites sorties). 
 
Projets 2013-2014 
Prévision de participation aux frais : 

- Ateliers de chants, 
- Participation à École et cinéma, Vision d’Afrique, Festival Pierre Loti 
- Convention avec le musée d’Oléron 



- Visite de sites sur Oléron et à l’extérieur (projet développement durable et patrimoine) 
- Sortie CE2/CM1 : visites des châteaux 
- Sortie CM2 : le Futuroscope 
- Sortie CP : Aix Libris 

Mme Dias intervient pour souligner que le montant en caisse actuellement de la coopérative 
est trop important. Par conséquent, la mairie n’ayant pas pour objectif de supprimer ses 
participations aux projets de l’école, souhaiterait néanmoins que la coopérative scolaire 
prenne en charge plus de projets afin de faire diminuer cette somme conséquente.  
Les enseignants pleinement conscients du problème, proposent de nombreux projets et M. 
Fel annonce la participation importante de la coopérative dans les projets nommés ci-
dessous.  
 
Projet 2014-2015 
Bureau : Nicolas Fel, mandataire et Marie Gasc, co-mandataire 
Prévision de participation aux frais : 
- Ateliers de chants, 
- Participation à Ecole et cinéma, Vision d’Afrique, Festival Pierre Loti 
- Créations collectives en arts visuels (décoration cour de l'école) 
- Convention avec le musée d’Oléron 
- Visite de sites sur Oléron et à l’extérieur (projet développement durable et patrimoine) 
- participation au festival littéraire Aix-Libris 
- échange avec des classes : correspondance et rencontres 
 

 

 

G) APE 
 

Mme Breton (représentante de l’APE)  annonce les différents évènements prévus. 

- bourse aux jouets (octobre) 
- marché de noël, (Mme Breton demande de l’aide pour diffuser les affiches.) 

 

Le nouveau bureau de l’APE: Mme Bonnelle présidente, Mme Breton trésorière, Mme 

Lombardo secrétaire.  

Mme Breton propose de faire passer un questionnaire pour savoir à quels moments les 

parents seraient le plus disponibles pour venir aider. Elle demande aussi à Mme Dias un 

local plus sécurisé suite à la disparition de denrées alimentaires de l’APE l’année dernière.  

H) Travaux et aménagement de l’école  
 

L’équipe enseignante renouvelle sa demande pour la rénovation de la partie centrale du 

bâtiment de l’école, (Bibilothèque, salle des maîtres, salle informatique, bureau de la 

directrice, cuisine et toilettes). La mairie propose de faire étudier le projet par l’architecte en 

charge des rénovations de la cantine et par la commission scolaire. Mme Dias a d’ailleurs 

profité de ce jour de conseil pour procéder à une visite des lieux avec les élues concernées 

et présentes ce jour.  

Mme Robert-Itier remercie la mairie pour les aménagements déjà faits et en profite pour 

demander d’enlever un trop plein de sable dans le bac de l’école.  

 



I) Communication  
 

Un rappel aux parents de l’adresse du site internet de l’école a été fait dans les cahiers et 

mention est faite que tous les renseignements distribués sont aussi sur ce site.  

http://sites17.ac-poitiers.fr/st-georges-t-union/ 

 

 

J) Questions diverses :  
 

- Y aura-t-il une commission pour les menus de cantine ?  
Mme Dias : C’est possible mais elle n’est pas encore déterminée.  

Suite à cette question : les enseignants signalent une ambiance de cantine parfois peu 

agréable et un temps de restauration trop long : Y aurait-il la possibilité de faire deux 

services ? La mairie va étudier cette demande. 

Rappel que les élèves (comportement et respect) comme le personnel (temps de 

restauration et organisation du service) doivent faire un effort. Les parents représentants 

demandent s’ils peut venir une fois déjeuner à la cantine : la réponse est positive, les parents 

représentants doivent en faire la demande.  

- CMJ (conseil municipal des jeunes): il est maintenant élu pour 1 an et il y a possibilité 
de garder les élèves élus même s’ils passent au collège. L’élection sera le 7 
novembre. Mme Breton demande combien de réunion devront faire les enfants élus ? 
Quels jours ? Cela n’est pas défini et dépend des projets. Ces informations devraient 
être diffusées aux parents.  

- Proposition de promotion du bus (de la part de Mme Nadreau): Idée de faire une 
plaquette avec toutes les informations complémentaires à l’école à distribuer aux 
parents.  

- Serait-il possible de mettre des distributeurs individuels de papier toilette? Oui. 
 

Fin de la séance à 20h. 

Secrétaire de séance : Laura Morin, enseignante.  

http://sites17.ac-poitiers.fr/st-georges-t-union/

